

11月22日（水） 5・6限 1年次インターンシップ報告会

去る10月25日～27日に実施したインターンシップの報告会を、ご協力いただいた事業所の皆様をお招きして開催しました。受け入れ先におかれましては、生徒たちへ、きめ細かなご指導・ご配慮をいただきありがとうございました。

さて、報告会は、10会場に分かれ、グループごとに持ち時間5分で発表しました。聞き手の生徒たちは、自分たちが体験しなかった業種へ様々な質問をしたり、ワークシートにメモを取ったりしました。生徒たちは、仕事の内容、その厳しさ、喜びを姿勢を正して発表しました。職業現場で異なる世代の人たちと接することで、社会人としての責任を肌で感じ、必要なマナーを学び、コミュニケーション能力を向上させることができたと言いました。そして、将来の進路目標に向かって取り組む意欲を示しました。

温かく見守ってくださった事業所の皆様からは、若い世代への理解が深まった、仕事内容や自社の魅力を伝える機会となった、また、この取り組みが、地域社会の「未来への種まき」となったならこの上ない喜びだと講評をいただきました。

近年、社会の大きな変革の流れの中で、勤労観や職業観も変化しつつあります。これからの社会を担う若者に、職業人としての基礎的・基本的資質を身に付けさせることが急務といえます。そんな折から、キャリア教育、分けてもインターンシップは重要度を一段と増しています。今後とも地域の皆様のご理解とご支援をお願いいたします。

